

**BvL**

# **Neues Gesicht für Ost-Bayern**

Johannes Bayer ist seit Jahresbeginn neuer Vertriebsmitarbeiter



© BvL

Johannes Bayer ist für das Gebiet Ost-Bayern zuständig.

Seit Jahresbeginn gehört Johannes Bayer als neuer Vertriebsmitarbeiter zum Team der Bernard van Lengerich Maschinenfabrik (BvL). Bei dem Maschinenbauer aus dem Emsland ist er ab sofort für das Gebiet Ost-Bayern zuständig. Damit kehrt Bayer wieder in die Landtechnik zurück. Nach seiner Ausbildung zum Kaufmann für Groß- und Außenhandel war er unter anderem in der Landtechnik als Vertriebsmitarbeiter bei der Claas Nordostbayern zuständig. Zuletzt war der 31-Jährige, dessen Heimat ebenfalls in Bayern liegt, im Vertrieb für Baumaschinen tätig.